

COLECTIVO MORAL**DENUNCIA.****Complaint**

Comité Editorial de la Revista INFODIR.

RESUMEN

Se presenta la declaración de los miembros nacionales del Comité Editorial de la Revista INFODIR, quienes ofrecen información sobre los hechos del 11 de julio de 2021, cuya incitación al desorden social está propiciada por la estrategia imperialista del "golpe suave" y las "fakes news" -noticias falsas- que circulan en las redes sociales, que tratan de mostrar al mundo un país en crisis.

Denuncia que hay todo un plan para destruir la Revolución Cubana, que busca socavar la unidad del pueblo y su gobierno y así reducir su capacidad de resistencia y combate. Esta batalla será otra gran derrota que aumentará las que recoge la historia más reciente: enero de 1959, Playa Girón, la guerra de Angola, Etiopía, Argelia y las misiones de colaboración médica en las que el pueblo cubano ha participado con gran dedicación y altruismo.

Cuba es un pueblo de paz y necesita la paz, pero sabe combatir por ella y lo está haciendo y lo continuará haciendo en cualquier circunstancia.

Palabras clave: golpe suave; noticias falsas; disturbios 11 de julio.

ABSTRACT

The declaration of the national members of the Editorial Committee of the INFODIR Magazine is presented, who offer information on the events of July 11, 2021, whose incitement to social disorder is propitiated by the imperialist strategy of the "soft coup" and the "fakes news" -fake news- circulating on social networks, trying to show the world a country in crisis.

He denounces that there is a whole plan to destroy the Cuban Revolution, which seeks to undermine the unity of the people and their government and thus reduce their capacity for resistance and combat. This battle will be another great defeat that will increase those recorded in more recent history: January 1959, Playa Girón, the war in Angola, Ethiopia, Algeria and the medical collaboration missions in which the Cuban people have participated with great dedication and altruism.

Cuba is a people of peace and it needs peace, but it knows how to fight for it and it is doing so and will continue to do so in any circumstance.

Key words: soft hit; fake news; riots July 11.

No es común que una revista científica ocupe su atención en temas que habitualmente se abordan por los medios de comunicación masiva, pero cuando se trata de los intentos de rendirnos, ahogando nuestras posibilidades de desarrollo, incluyendo el trabajo científico, llenando de mentiras todos los espacios posibles y pretendiendo mostrar al mundo que Cuba es un país en crisis, carentes de libertad y necesitados de "una intervención humanitaria"; entonces sí corresponde, desde la Revista, defender la verdad.

Según los datos disponibles INFODIR se lee en 140 países, lo que nos resulta de sumo agrado, pero nos compromete a explicar a los lectores la realidad sobre esta situación y a la vez, alertar que sobre Cuba se cierne, recrudescida, la amenaza del gobierno norteamericano y sus mercenarios.

La estrategia imperialista del "golpe suave" es bien conocida, ya que ha sido puesta en práctica contra procesos progresistas en América Latina, Europa y África, y en esencia busca desviar el rumbo de éstos hacia el cauce del neoliberalismo, a la mayor explotación posible de las riquezas naturales de los pueblos y en particular, de los trabajadores. Al crecimiento de la desigualdad entre pobres y ricos, tanto a nivel local como entre las naciones.

Usan sus enormes posibilidades mediáticas, fundamentalmente en las redes sociales, para difundir un gran número de mentiras que, entre otros temas, pretenden argumentar que el sistema social cubano, el socialismo, y la dirección que ejerce el gobierno son ineficientes para evitar la falta de determinados recursos muy importantes como alimentos y medicamentos.

La dirección del Partido y el Gobierno han brindado amplia información sobre las realidades económicas del país, que están disponibles para quienes deseen profundizar. Pero les invitamos a que piensen qué pasaría en cualquier país, incluso entre los más desarrollados, que estuviera bloqueado en lo económico, financiero, posibilidades de comercio internacional, el comercio internacional hostigado con una gran presión sobre los bancos o cualquier empresa que pretenda comerciar con el país, llegando esta persecución al extremo que no pueda comprar alguna pieza o componente que tenga en su fabricación más del 10% de materia prima norteamericana.

Lo antes mencionado es una pequeña muestra de lo que significa el bloqueo económico. Tengamos presente que el gobierno de Trump adicionó 243 medidas más a las que ya existían y esto lo hizo en los precisos momentos que el país debía enfrentar la pandemia de la Covid-19. Ello evidencia la crueldad del gobierno yanqui.

Ahora bien, piensen cuánto resistiría algún país rico una guerra económica de esta magnitud. Pues bien, Cuba lleva más de 60 años resistiendo esta guerra y en este tiempo, ha desarrollado un sistema de salud de probada capacidad profesional y humana, una poderosa red de centros científicos, con prestigiosos y abnegados investigadores quienes han logrado la primera vacuna latinoamericana contra la Covid-19 (Abdala), una segunda será aprobada próximamente (Soberana) y se trabaja en tres candidatos más, incluyendo una vacuna infantil. Estas vacunas, al igual que los servicios asistenciales, son gratis sin que se exija ninguna otra condición a las personas que requieren de los servicios sanitarios.

Tenemos un sólido sistema educacional, que garantiza la formación gratuita hasta el nivel universitario y de postgrado, tampoco se establecen diferencias excepto las que demandan los requisitos docentes.

Se garantiza lo que estipula la Constitución de la República de Cuba - que por cierto, fue aprobada por el 86% del pueblo-, que no haya hombre o mujer, en condiciones de trabajar, que no tenga oportunidad de obtener un empleo con el cual pueda contribuir a los fines de la sociedad y a la satisfacción de sus propias necesidades; que no haya persona incapacitada para el trabajo que no tenga medios decorosos de subsistencia; que no haya enfermo que no tenga atención médica; que no haya niño que no tenga escuela, alimentación y vestido; que no haya joven que no tenga

oportunidad de estudiar; que no haya persona que no tenga acceso al estudio, la cultura y el deporte.

El pasado domingo, 11 de julio, en varias plazas públicas se reunieron algunas personas que protestaban por la escasez de recursos, los apagones de electricidad, entre otros asuntos. Una de estas fue el parque de la localidad de San Antonio de Los Baños, a la que asistió el Ing. Miguel M. Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República dialogando con los presentes y respondiendo a sus dudas y sugerencias sin que existiera algún tipo de limitación. ¿Qué otro mandatario haría semejante cosa?

Recientemente el Presidente de Estados Unidos, Sr. Joseph Biden, hizo declaraciones afirmando que tenía preocupaciones por el pueblo cubano, esto es contradictorio, si se recuerda que en sus discursos de campaña electoral planteaba que revisaría las medidas que el gobierno de Trump había aplicado a Cuba, cuestión esta que curiosamente ha olvidado. Realmente si quisiera hacer algo positivo bastaría con levantar el bloqueo.

Hay todo un plan por destruir la Revolución Cubana, que busca socavar la unidad del pueblo y su gobierno y así reducir su capacidad de resistencia y combate. Esta batalla será otra gran derrota que aumentará las que recoge la historia más reciente: enero de 1959, Playa Girón, la guerra de Angola, Etiopía, Argelia y las misiones de colaboración médica en las que el pueblo cubano ha participado con gran dedicación y altruismo.

Cuba es un pueblo de paz y necesita la paz, pero sabe combatir por ella y lo está haciendo y lo continuará haciendo en cualquier variante, de seguro:

¡¡venceremos!!

¡¡Ah, y sabemos que no estamos solos!!

Un fuerte abrazo a nuestros lectores y autores.

Miembros nacionales del Comité Editorial de la revista INFODIR:

Dr. Mario Acevedo Martínez.
Director INFODIR.

DraC. María Vidal Ledo.
Editora Ejecutiva.

Miembros nacionales del Comité Editorial:

- . DraC Ana Margarita Toledo Fernández, Ministerio de Salud Pública, Cuba
- . MSc Esther Paredes Esponda, Escuela Nacional de Salud Pública, Cuba
- . Dr. José Alberto Menéndez Bravo, Consejo Nacional de Sociedades Científicas de la Salud, Cuba
- . DrCs Pastor Castell-Florit Serrate, Consejo Nacional de Sociedades Científicas de la Salud, Cuba
- . Dr. Luis Curbelo Alfonso, Instituto de Oncología y Radiobiología, Cuba
- . Dr. Antonio Raunel Hernández Rodríguez, Hospital Ortopédico Docente "Fructuoso Rodríguez", Cuba
- . DraC. Ileana Alfonso Sánchez, Centro Nacional de Información de Ciencias Médicas (Infomed), Cuba
- . Dr. Héctor Corratgé Delgado, Ministerio de Salud Pública, Cuba

- . Dr. Carlos Manuel Trujillo Cubillas, Ministerio de Salud Pública de Cuba. MINSAP, Cuba
- . DraC Ana María Gálvez González, Escuela Nacional de Salud Pública, Cuba
- . DraC Carmen Arocha Mariño, Escuela Nacional de Salud Pública, Cuba
- . Dra. María Cecilia Santana, Escuela Nacional de Salud Pública, Cuba
- . DraC Ana Rosa Jorna Calixto, Escuela Nacional de Salud Pública, Cuba
- . MSc Lázaro Díaz Hernández, Escuela Nacional de Salud Pública, Cuba
- . DrC Orlando Carnota Lauzán, Escuela Nacional de Salud Pública, Cuba
- . DraC Nerys Suárez Lugo, Escuela Nacional de Salud Pública, Cuba
- . DraC Ileana Elena Castañeda Abascal, Escuela Nacional de Salud Pública, Cuba
- . Dr Daniel López Gil, Facultad de Ciencias Médicas de Artemisa, Cuba
- . Dr.C Raúl Guinovart Díaz, Facultad de Matemática y Computación. Universidad de La Habana, Cuba
- . Lic. Guillermo Emilio Otero Guerrero, Ministerio de Salud Pública, Cuba
- . Ing. Haddid Vega Vázquez, Centro Nacional de Información de Ciencias Médicas (Infomed), Cuba

BIBLIOGRAFIA CONSULTADA:

- 1) Álvarez Guerrero A. Testimonios del 11 de julio: Cuando se desató la violencia. [Internet] Cubadebate. 2021. [acceso 15/07/2021]. Disponible en: <http://www.cubadebate.cu/especiales/2021/07/15/testimonios-del-11-de-julio-cuando-se-desato-la-violencia/>
- 2) Figueredo R, García Acosta D, Izquierdo Ferrer L, Fariñas Acosta L, Rodríguez Martínez, K. Presidente cubano e integrantes de su equipo de gobierno comparecen en cadena nacional. Cubadebate. 2021 [acceso 15/07/2021]. Disponible en: <http://www.cubadebate.cu/noticias/2021/07/12/presidente-cubano-e-integrantes-de-su-equipo-de-gobierno-comparecen-en-cadena-nacional/>
- 3) Juanes Sánchez W, Chávez L, Giraldez LM, Rodríguez Milan Y. En vivo: Canciller cubano, Bruno Rodríguez, ofrece Conferencia de Prensa [Internet] Periodico GRANMA. 2021. [acceso 15/07/2021]. Disponible en: <http://www.granma.cu/mundo/2021-07-13/en-vivo-canciller-cubano-bruno-rodriguez-ofrece-conferencia-de-prensa-13-07-2021-15-07-58>
- 4) Cubadebate. Solicita congresista estadounidense a presidente Joe Biden levantar bloqueo a Cuba. [Internet] Cubadebate. 2021. [acceso 15/07/2021]. Disponible en: <http://mesaredonda.cubadebate.cu/noticias/2021/07/13/solicita-congresista-estadounidense-a-presidente-joe-biden-levantar-bloqueo-a-cuba/>
- 5) Velázquez P. La verdad que Cuba defiende. Cubadebate. 2021. [acceso 15/07/2021]. Disponible en: <http://www.cubadebate.cu/especiales/2021/07/15/la-verdad-que-cuba-defiende/>
- 6) Prensa Latina. Campaña mediática contra Cuba tiene fundamentos en impacto de bloqueo. [Internet] Prensa Latina. 2021. [acceso 15/07/2021]. Disponible en: <https://www.prensa-latina.cu/index.php?o=rn&id=461592&SEO=campana-mediatica-contr-cuba-tiene-fundamentos-en-impacto-de-bloqueo>
- 7) Alonso Falcón R, Figueredo Reinaldo O, Arce Montero A, García Acosta D, Izquierdo Ferrer L, Fariñas Acosta L. Gobierno anuncia nuevas medidas y analiza situación actual en Cuba. [Internet] Cubadebate. 2021. [acceso 15/07/2021]. Disponible en: <http://www.cubadebate.cu/noticias/2021/07/14/diaz-canel-y-dirigentes-del-gobierno-comparecen-en-la-mesa-redonda-video/>

8) Samper E, Lugo F, Correa R, da Silva LI, Rousseff D, et col. Declaración del Grupo de Puebla. [Internet] Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba. 2021. [acceso 15/07/2021]. Disponible en: <http://www.minrex.gob.cu/es/declaracion-del-grupo-de-puebla>

9) Cubadebate. Cubadebate recibe ataque cibernético originado fundamentalmente en Estados Unidos. [Internet] Cubadebate Insight. 2021. [acceso 15/07/2021]. Disponible en: <http://www.cubadebate.cu/noticias/2021/07/15/cubadebate-recibe-ataque-cibernetico-originado-fundamentalmente-en-estados-unidos/>

10) MINSAP. Intervención del Ministro de Salud Pública Dr. José Angel Portal Miranda en la Conferencia de Prensa Nacional. [Internet] MINSAP. 2021. [acceso 15/07/2021]. Disponible en: <https://salud.msp.gob.cu/ministro-de-salud-defender-en-primer-lugar-la-vida/>

Recibido: 14 de julio de 2021.

Aprobado: 15 de julio de 2021.

Dr. Mario Acevedo Martínez. Director de la Revista INFODIR. Cuba
Correo electrónico: acevedo@infomed.sld.cu